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У талисмана Универсиады должен быть уральский характерЕвгений ЯЧМЕНЁВ
Вчера в Екатеринбурге был 
дан старт онлайн-опросу 
по выбору талисмана Все-
мирной летней Универсиа-
ды, которая пройдёт в Ека-
теринбурге в августе 2023 
года. Первый этап кам-
пании представляет со-
бой онлайн-опрос на сайте 
talisman.ekat2023.com.Параллельно будет дан старт и офлайн-опросу: с 27 по 29 декабря 2019 года в Екатеринбурге (в торговых центрах «Гринвич» и «Мега» и международном аэропорту Кольцово), а также в аэропор-тах Москвы, Самары, Нижнего Новгорода, Ростова-на-Дону, Саратова и Петропавловска-Камчатского для проведения опроса будут работать волон-тёры. По итогам первого эта-па определится список из де-сяти самых популярных пер-

сонажей. После этого к рабо-те по отрисовке этих образов подключатся студенты худо-жественных вузов страны. Они доработают предложен-ные варианты в течение двух календарных месяцев, и экс-пертное жюри, состоящее из профессиональных художни-ков, иллюстраторов, мульти-пликаторов, а также извест-ных жителей Екатеринбур-га, выберет три лучших пер-сонажа.  В апреле и мае состоит-ся финальный этап – наци-ональное голосование, где право стать талисманом 32-й Всемирной летней Уни-версиады получит один из трёх героев.– До Универсиады оста-лось, если память мне не из-меняет, 1322 дня, – отметил на посвящённой этому собы-тию пресс-конференции гу-бернатор Свердловской обла-сти Евгений Куйвашев. – Мы сегодня даём старт очень важ-

ному элементу, потому что символ иногда запоминается лучше, чем само спортивное событие. Мы, жители Сверд-ловской области и Урала, предложим свои варианты, но в опросе примут участие и другие регионы, так что нам 

придётся подчиниться боль-шинству. Но уральский харак-тер у этого талисмана должен быть как минимум. – Урал – богатый край с красивой историей, и это должно быть учтено при вы-боре талисмана, – считает 

глава Екатеринбурга Алек-
сандр Высокинский (на фо-
то справа). – Мы принимали серьёзные большие меропри-ятия – саммиты ШОС и БРИК, встречи Президента России с канцлером Германии, круп-нейшие в стране выставки ИННОПРОМ, матчи чемпио-ната мира по футболу и дру-гие. Каждое такое мероприя-тие даёт опыт, и в следующий раз мы делаем лучше, чем прежде.      – Мы не знаем, будет ли это животное, человек, дра-гоценный камень, сказочный персонаж, – пояснил руково-дитель исполнительной ди-рекции Универсиады 2023 го-да Александр Чернов. – Лю-бой участник опроса может предложить свой вариант. На втором этапе мы рассчитыва-ем, что проявит себя мощней-шая уральская дизайнерская школа.Первыми свой выбор на сайте talisman.ekat2023.com 

сделали студенты-спорт-смены из УрФУ – легкоатлет-ка Анна Тропина и баскетбо-лист Константин Велика-
нов (они выбрали, соответ-ственно, волка и бурого мед-ведя). При этом, как заметил Александр Чернов, волк уже был талисманом чемпионата мира по футболу 2018 года, а медведь – летней Олимпиады 1980 года. Маленькая деталь, которую сейчас тоже бы не-плохо учитыватьА пока состоялась ещё одна знаковая процедура – Александр Чернов передал Уральскому федеральному университету флаг Универси-ады. До лета 2023 года он бу-дет храниться здесь.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Импульс для реализации планов
Известные свердловчане продолжают обсуждать статью губерна-
тора Евгения Куйвашева «Основа успеха», которая вышла в номере 
«Облгазеты» за 24 декабря. Приводим очередную подборку мнений. 

Аркадий ЧЕРНЕЦКИЙ, член Совета Федерации: 
– Грядущая Универсиада, несомненно, должна дать мощный 

импульс для развития инфраструктуры города. Поэтому мы не 
случайно последовательно боремся за проведение крупных меж-
дународных соревнований. Отдельно стоит остановиться на во-
просе развития метро. То, что оно необходимо городу, понимают 
все. За последнее время произошли, на мой взгляд, очень важные 
подвижки. Это и работа правительства региона, и работа в Сове-
те Федерации с министром экономики, и реакция Президента на 
проблему, связанную со строительством метро в Екатеринбурге. 
Положительный тон ответа Президента даёт основание надеяться, 
что этот серьёзнейший проект будет реализовываться. 

В числе важных вопросов, поднятых главой региона, хоте-
лось бы отметить отселение аварийного и строительство ново-
го жилья. На днях я выступил докладчиком по закону «О внесе-
нии изменений в Жилищный кодекс» и в 185-й закон «О фонде 
поддержки ЖКХ», где представлены новые механизмы для того, 
чтобы интенсифицировать этот процесс. Там прописан важный 
для региона момент: что мы можем заниматься отселением не 
только аварийного жилья, которое было поставлено на учёт до 
1 января 2017 года, но и того, которое было поставлено позже. 

Михаил КЛИМЕНКО, зампредседателя Законодательного со-
брания Свердловской области:

– Губернатор высказался о недоработках в выстраивании 
обратной связи с населением. В рамках обратной связи у де-
путатов есть возможность встречи с избирателями, есть пло-
щадка Региональной общественной приёмной Дмитрия Анато-
льевича Медведева, куда обращаются наши граждане. Только 
за неделю её работы, с 25 ноября по 1 декабря, в приёмные, 
которые находятся в Екатеринбурге и на территории Сверд-
ловской области, обратилось 4 528 человек. Если речь идёт 
о выстраивании обратной связи с населением по обсуждению 
различных проектов, то это можно делать через СМИ. Газета 
всегда была механизмом обратной связи.

Александр КОСИНЦЕВ, зампред Общественной палаты области: 
– В «Пятилетке развития», о которой идёт речь в статье, есть 

важнейшая установка, что мы должны сделать экономику Сверд-
ловской области третьей в стране. Вот для того чтобы нам стать 
третьими в стране, нужно добиваться показателей выше, неже-
ли указаны в национальных проектах. Нужно принимать дополни-
тельные усилия. Поэтому мы разделяем мнение губернатора, ко-
торый в своей статье отдельно отметил необходимость обратной 
связи с обществом. А Общественная палата – это коммуникацион-
ная площадка, которая обязана не просто выяснять мнения жите-
лей и собирать жалобы, но и доводить до людей программы, ко-
торые сегодня в области есть.
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

ЛЮДИ НОМЕРА

Елена Артюх

Людмила Бабушкина

Екатерина Сибирцева

Председатель Законода-
тельного собрания Сверд-
ловской области отметила, 
что при подготовке к Уни-
версиаде-2023 в Екатерин-
бурге может появиться де-
вятый район – Новоколь-
цовский.

Уполномоченный по пра-
вам предпринимателей в 
Свердловской области зая-
вила, что заработная плата 
на уровне среднеобластной 
– это нормальное ожидание 
властей от легального биз-
неса.

  II

Начальник департамента 
образования администра-
ции Екатеринбурга расска-
зала, что в 2020 году для 
первоклассников откроют 
двери 157 школ, в том числе 
два новых образовательных 
учреждения.
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Россия

Москва 
(I)
Нижний 
Новгород (I)
Петропавловск-
Камчатский 
(I)
Ростов-
на-Дону (I)
Самара 
(I)
Саратов (I)

а также

Курганская 
область (I, II)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Германия 
(I)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

www.oblgazeta.ru

РЕЗОНАНС

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)
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ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Екатеринбург (I,II,VI)       

п.Лобва (II)

Нижняя Тура (II)

Серов (VI)

Нижняя Салда (II)

Первоуральск (I)

Карпинск (II)

с.Байкалово (VI)

р.п.Пышма (II)

п.Азанка (VI)

По словам Евгения Куйвашева, свой вариант талисмана у него 
есть, но он расскажет о нём позднее, чтобы его мнение 
не выглядело «истиной в последней инстанции»

В Ново-Тихвинском монастыре в Екатеринбурге научили, как испечь и украсить 
традиционный рождественский пирог с монетками внутри – василопиту. На нынешнее 
Рождество (до которого ещё почти 2 недели) сёстры Ново-Тихвинского монастыря 
будут угощать василопитой всех прихожан. Тем, кому повезёт и в кусочке пирога попадётся 
монетка, они обещают сюрприз – настоящий рождественский подарок
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От центров занятости – к кадровым центрамРудольф ГРАШИН
Вчера в Первоуральске от-
крылся первый в области 
«модельный» центр занято-
сти населения с новым назва-
нием «Кадровый центр. Рабо-
та России». В нём реализова-
на новая модель в отношени-
ях между соискателями рабо-
ты и работодателями, 
при этом важная роль отве-
дена обновлению деятельно-
сти самой государственной 
службы занятости.Пилотный проект в Перво-уральске стал частью нацпро-екта «Повышение производи-тельности труда и поддерж-ка занятости», основная цель которого – обеспечение роста производительности труда в России минимум на 5 процен-тов в год. Этого невозможно до-стичь без вовлечения в трудо-

вую деятельность тех, кто вре-менно остался не у дел. В про-екте принимают участие 16 ре-гионов страны. Модернизация службы занятости подразуме-вает обновление формата пре-доставления услуг, внешнего вида офисов по приёму граж-дан. В Первоуральском центре занятости прошёл масштаб-ный ремонт помещений, про-ведено переобучение сотруд-ников. Акцент теперь меняет-ся с заявительного принципа содействия в поиске работы к проактивному, учитывающему профессиональный потенци-ал безработных и реальные за-просы работодателей. – Главное, что должно изме-ниться в работе, – это не ожи-дание, когда к вам обратятся работодатели или граждане, а активный поиск предложений и работников, – сказал на це-ремонии открытия кадрового 

центра заместитель губернато-ра Свердловской области Олег 
Чемезов. – Важно переобучать людей, временно оказавшихся без работы, под те профессии, которые требуются на рынке труда области.Термин «кадровый центр», что появляется сейчас, очень близок по смыслу к старому наименованию таких учрежде-ний – «биржа труда». Потреб-ность промышленности в об-новлении кадров, возросшие ожидания людей от деятель-ности системы занятости ста-ли решающими в обновлении этой сферы.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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«Областная газета» третий год подряд 
получает знак отличия 
«Золотой фонд прессы» I степени

Диагноз от вице-премьераТатьяна Голикова заявила, что оптимизация в медицине прошла ужасно

За годы 
оптимизации 
количество больниц 
в территориях, 
в том числе 
в Свердловской 
области, 
уменьшилось 
практически 
на треть. 
За последние 
19 лет на Среднем 
Урале их было 
ликвидировано 
75 из 228. Как 
оптимизировалась 
медицина в регионе 
и что теперь 
с этим делать?


